

ellos estaba reconociendo que lo que tiene más valor son las almas que los pecados que han cometido. Dios aborrece el pecado, pero ama al pecador, y como embajadores de Cristo en la tierra debemos actuar de acuerdo a lo que el Señor manda. "Amar a las almas", significa amarlas a pesar de lo que han hecho y ayudarlas a dejar de hacerlo...

Sean todos bienvenidos en esta mañana a la casa de nuestro buen Dios. Iniciemos nuestro programa entonando alegremente el Himno #510 "¿Quién está por Cristo?".

✦ LECTURA BÍBLICA Y ORACIÓN DE RODILLAS

SEGUNDA GEMA. "El amor hacia las almas a punto de perecer inspiraba las oraciones de Abraham", PP pág. 114. Leamos todos juntos Génesis 18:32...

En esta mañana vamos a hacer una oración especial por todas aquellas personas que se encuentran en el mundo sin conocer sobre el Salvador y que pierden sus vidas sin esperanza alguna. Vamos a orar también para que el Señor sensibilice nuestros corazones con el "Amor por las almas" y sea eso un motivo que nos impulse a hacer la obra misionera.

✦ NUEVO HORIZONTE

TERCERA GEMA. "Por todas partes, en derredor nuestro, hay almas que van hacia una ruina tan desesperada y terrible como la que sobrecogió a Sodoma. Cada día termina el tiempo de gracia para algunos", PP pág. 114. Esto es una realidad que no debemos pasar por alto, que a nuestro alrededor hay personas que sin saberlo viven en antagonía con el cielo practicando acciones que ante los ojos de Dios son abominables. Por ello debemos preocuparnos por evangelizar a esas personas y puedan arrepentirse a tiempo, antes de que el fin de la gracia llegue a sus vidas...

El Misionero Mundial nos trae historias de personas que recibieron el mensaje de salvación justo a tiempo, escuchemos el informe del día de hoy.

✦ HIMNO DE ALABANZA O ESPECIAL

CUARTA GEMA. "Cada hora, algunos pasan más allá del alcance de la misericordia. ¿Y dónde están las voces de amonestación y súplica que induzcan a los pecadores a huir de esta pavorosa condenación?", PP pág. 114. Cada día debemos alzar nuestras voces para mostrarles a aquellas personas que viven en pecado que hay perdón en el nombre de Jesús. Puedes alzar tu voz predicando, testificando, dando estudios bíblicos y cantando...

El siguiente canto nos invita a levantarnos y anunciar a las almas que Cristo perdona y salva. (De preferencia un canto especial con temática misionera, o bien el Himno #491 "Levántate cristiano").

✦ MISIONERO MUNDIAL

QUINTA GEMA. "Su profundo interés por Sodoma demuestra la preocupación que hemos de tener por los impíos. Debemos sentir odio hacia el pecado, y compasión y amor hacia el pecador", PP pág. 114. ¿En verdad estamos preocupados por el destino de los impíos? ¿O estamos demasiado cómodos en nuestras bancas?...

Nuevo Horizonte, nos trae una invitación para poder contribuir con la obra que se nos ha encomendado, esperando que podamos sentir verdadera preocupación por las almas.

✿ REPETICIÓN DEL VERSÍCULO DE MEMORIA DE LA SEMANA

✿ INFORME SECRETARIAL

SEXTA GEMA. “¿Dónde están las manos extendidas para sacar a los pecadores de la muerte? ¿Dónde están los que con humildad y perseverante fe ruegan a Dios por ellos?”, PP pág. 114. ¿Dónde están los fieles seguidores de Cristo? Ojalá todos estuviéramos trabajando para que todas esas almas que perecen en pecado pudieran escuchar sobre Aquél que dio su vida en rescate por muchos...

Vamos a escuchar el informe de nuestro trabajo. ¡Cuán perfecto sería que el Informe Secretarial reflejara nuestro “Amor por las almas que se están perdiendo”!

2.- ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO: (09:30-10:35)

09:30-09:35 Bienvenida y confraternización

09:35-10:05 Repaso de la lección

10:05-10:25 Actividad misionera

10:25-10:35 10 Minutos de crecimiento integral

3.- ACTIVIDAD CONGREGACIONAL: (10:35-10:45)

✿ HIMNO FINAL (NHA)

✿ CONCLUSIÓN

Se escucha nuevamente al narrador diciendo: “¿Cuánto amor sientes por los pecadores? ¿Qué esperas para poner tus manos en acción y rescatar a aquellos que están condenados? Abraham no se cansó de suplicar por Sodoma y Gomorra, dos ciudades sumergidas en el paganismo, la inmoralidad y la promiscuidad. Si él no se cansó de interceder por estas dos ciudades, entonces nosotros no deberíamos cansarnos de orar y predicar a aquellos que se encuentran en una situación similar”. Terminemos nuestro programa con una oración.

✿ ORACIÓN FINAL